
ESTADO DO PARANÁ
PREFEITURA MUNICIPAL DE PALMEIRA

RPPS - REGIME PRÓPRIO DE PREVIDÊNCIA SOCIAL
ATA Nº 174 - REUNIÃO ORDINÁRIA

ATA 174
AOS DEZOITO DIAS DO MÊS DE DEZEMBRO DO ANO DE
DOIS MIL E DEZENOVE AS DEZOITO HORAS E TRINTA
MINUTOS NA SEDE DO RPPS, SITUADO NA RUA JUVENAL
MARCONDES ZANARDINI N° 02, REUNIRAM-SE OS
SEGUINTES MEMBROS DOS CONSELHOS ADMINISTRATIVO
E FISCAL: EVANDRO PACHECO DOS SANTOS, ANTONIO
JOSÉ PASSONI, VALDIR BUENO DOS SANTOS, ANA MARIA
LOURENÇO, JULIANO BARAUCE DE OLIVEIRA, JOSÉ
CARLOS SCHEIDT, TARCÍSIO DELFRATE, MARCIA REGINA
WANSOVICZ, DANIELE ZWIEGICOSKI, SIDNEI APARECIDO
MAIDL, ELI APARECIDA GOMES DE OLIVEIRA, DÉBORA
STELLE A SECRETARIA TÂNIA MARA TRINDADE, E A
PRESIDENTE SIMONE FOLLADOR. INICIA-SE A REUNIÃO
ORDINÁRIA COM AS BOAS VINDAS DA PRESIDENTE. EM
SEGUIDA A ATA 173 É COLOCADA EM VOTAÇÃO, FOI
ANEXADO O CONTEÚDO ENVIADO PELO CONSELHEIRO
JULIANO SENDO APROVADA. DANDO CONTINUIDADE A
PRESIDENTE APRESENTA AS DESPESAS ADMINISTRATIVAS
E OS REPASSES DO ENTE, DA CÂMARA E DO RPPS E OS
RENDIMENTOS DA CARTEIRA. FOI ENCAMINHADO O
ARQUIVO RELATIVO A POLÍTICA DE INVESTIMENTOS,
POREM CONSULTANDO O ANDAMENTO FOI VERIFICADO
UM ARQUIVO ENVIADO EM 01 DE NOVEMBRO, O ARQUIVO
DPIN, TORNANDO O ARQUIVO ATUAL IRREGULAR. APÓS
ENVIO DE NOVOS DOCUMENTOS FALTOU UMA
DECLARAÇÃO AFIRMANDO QUE SIMONE É A GESTORA DE
RECURSOS DO RPPS, FALTANDO APENAS ESSE DETALHE
PARA A EMISSAO DA CRP. SIMONE INFORMA QUE A
ANAGAIS TEM TOTAL CONHECIMENTO SOBRE O
PREENCHIMENTO DO DPIN E DO DPIR POIS EM JUNHO SERÁ
NECESSÁRIO PREENCHER NOVAMENTE. . SIMONE PASSA A
PALAVRA A COMISSÃO DE AVALIAÇÃO DE IMOVEIS QUE
EXPLICA QUE FORAM SOLICITADOS ALGUNS
ORÇAMENTOS SENDO O DE MENOR VALOR DA VIRTUAL E
MAIS DOIS REFERENTES A MEDIÇÃO DA AREA SENDO O
MENOR DA GEOPALM, SERIA INTERESSANTE PEGAR MAIS
ALGUNS ORÇAMENTOS E AGUARDAR A ASSESSORA
JURIDICA RETORNAR EM JANEIRO PARA DAR
ANDAMENTO. QUANTO A REFORMA DA CASA O PROCESSO
SERA REALIZADO EM PARCERIA COM A PREFEITURA COM
A COLABORAÇÃO DA SUBCOMISSÃO DO RPPS FORMADO
POR TÂNIA MARA TRINDADE, JOSE CANTERI E ANTONIO
JOSÉ PASSONI FICANDO A CONTINUIDADE PARA O INICIO
DO ANO. A PRESIDENTE FALA SOBRE A REUNIÃO DA
CÂMARA OCORRIDA NO DIA 03 DE DEZEMBRO ONDE FOI
CITADO O RPPS, EXPLICOU PARA OS CONSELHEIROS SOBRE
A OPERAÇÃO ENCILHAMENTO E O DOCUMENTO
APRESENTADO PELO JORNALISTA ROGERIO. APRESENTOU
O OFICIO ENCAMINHADO PARA O PRESIDENTE DA
CAMARA ONDE ESCLARECE SOBRE A OPERAÇÃO DA
POLICIA FEDERAL QUE ESTEVE NO RPPS EM ABRIL DE 2018.
APRESENTA AINDA COMO SE DEU TODO O ACORDO DE
PARCELAMENTO REALIZADO ENTRE A PREFEITURA E O
RPPS, REALIZADO ATRAVES DE LEI, NÃO RESTANDO
DUVIDAS SOBRE A LEGALIDADE DO ACORDO. SIMONE
SOLICITA QUE OS CONSELHEIROS QUANDO TIVEREM
ALGUMA DUVIDA SOBRE O RPPS VENHAM PERGUNTAR
PARA EM CASO DE QUESTIONAMENTOS PODEREM
RESPONDER COM CONHECIMENTO DE CAUSA. EM
SEGUIDA SIMONE COLOCA O CALENDARIO DE REUNIÕES
PARA O ANO DE 2020 EM VOTAÇÃO FICANDO ACORDADO
QUE CONTINUARÃO NA ULTIMA QUARTA DE CADA MÊS. JÁ
FOI ENVIADO O OFICIO SOLICITANDO A A NOMEAÇÃO DE



UM CONSELHEIRO SUPLENTE A PRESIDENTE AGRADECE O
CONSELHO, MENCIONANDO OS DESAFIOS ENFRENTADOS,
AGRADECE A COLABORAÇÃO DOS FUNCIONÁRIOS, A
MICHELE QUE ALEM DOS SERVIÇOS GERAIS FAZ ALEM DE
SUAS FUNÇÕES.. DESEJA UM NATAL DE PAZ E QUE O ANO
NOVO SEJA DE LUTAS E VITORIAS. NA SEQUENCIA AS
CONSELHEIRAS TANIA E MARCIA APRESENTAM O
RESULTADO DA CONVERSA COM A ADVOGADA DO RPPS
MARINA BRUSTOLIN VIDA - SUBSTITUIÇÃO DA VAGA DE
CONSELHEIRO ADMINISTRATIVO DEVIDO A INDICAÇÃO
DA CONSELHEIRA PARA O CARGO DE PRESIDENTE.
PREVISTO NA LEI ARTIGO DEZESSETE PARÁGRAFO
SEGUNDO, CONFORME ORIENTAÇÃO JURIDICA DEVERÁ
SER ENCAMINHADO UM OFICIO AO EXECUTIVO
INFORMANDO A SITUAÇÃO E SOLICITANDO
PROVIDENCIAS;" PARÁGRAFO SEGUNDO “NAS AUSÊNCIAS
OU IMPEDIMENTOS DOS MEMBROS TITULARES, ESTES
SERÃO SUBSTITUÍDOS PELOS VOGAIS, OBEDECENDO A
ORDEM DE VOTAÇÃO." - QUANTO A NOMEAÇÃO DA
PRESIDENTE PELO FATO DE SER APOSENTADA CONSTA NA
LEI NO ARTIGO DEZOITO PARAGRAFO PRIMEIRO, TAMBEM
DEVERÁ SER OFICIADO AO EXECUTIVO PARA
MANIFESTAÇÃO, POIS FICA SUBENTENDIDO QUE DEVERIA
SER DE CARGO EFETIVO; "PARÁGRAFO PRIMEIRO O
PRESIDENTE DO CONSELHO ADMINISTRATIVO TERÁ
DISPONIBILIDADE INTEGRAL PARA EXERCER SEU CARGO
NA AUTARQUIA PREVIDENCIÁRIA MUNICIPAL SEM
PREJUÍZO DO VENCIMENTO NO CARGO QUE OCUPA."
- COMITE DE INVESTIMENTO, PODE O MEMBRO FAZER
PARTE DO CONSELHO FISCAL? NÃO HA PREVISÃO NA LEI,
POREM NO ARTIGO VINTE E QUATRO FAZ REFERENCIA AO
CONSELHO FISCAL COMO FISCALIZADOR DA APLICAÇÃO
DOS RECURSOS. EXISTE UMA RESOLUÇÃO QUE CONFIRMA
A FISCALIZAÇÃO DO CONSELHO FISCAL RESOLUÇÃO SETE
DO ANO DE DOIS MIL E DOZE PARAGRAFO SEGUNDO SÃO
CINCO MEMBROS SENDO O PRESIDENTE E MAIS QUATRO
MEMBROS COM CPA 10. COMO NÃO HA PREVISÃO LEGAL O
CONSELHO DELIBERA." ACOMPANHAR O ANDAMENTO
DOS INVESTIMENTOS E DESINVESTIMENTOS FINANCEIROS
DO RPPS, REGISTRANDO-OS EM ATA". MARCIA EXPLICA
QUE A ADVOGADA VAI BUSCAR NA LEGISLAÇÃO FEDERAL
SOBRE O NUMERO DE CONSELHEIROS NO COMITE DE
INVESTIMENTOS E SE PODE SER CONSELHEIRO FISCAL.
ANTONIO JOSÉ PASSONI AFIRMA QUE SEGUNDO A
PORTARIA 519 E O PRÓ GESTÃO QUEM NOMEIA E EXONERA
O PRESIDENTE É O PREFEITO. FICANDO ENTÃO OS DOIS
PRIMEIROS ITENS ATRAVES DE OFICIO E O TERCEIRO
MARINA TRARÁ EM JANEIRO A ORIENTAÇÃO. SIMONE
INFORMA QUE OS CONSELHEIROS PODEM SOLICITAR UMA
REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA A QUALQUER MOMENTO.
APÓS LEITURA E APROVAÇÃO DA ATA, A MESMA SERÁ
ASSINADA POR MIM TÂNIA MARA TRINDADE,
SECRETARIA, PELA PRESIDENTE SIMONE FOLLADOR E
PELOS CONSELHEIROS PRESENTES JÁ NOMINADOS.
SALIENTAMOS QUE TODOS OS ANEXOS, ENCONTRAM-SE
NA SEDE DO RPPS, PARA QUAISQUER INFORMAÇÕES.
NADA MAIS HAVENDO A TRATAR ENCERROU-SE A
REUNIÃO ORDINÁRIA.
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